

COMMUNIQUE DE PRESSE

PARIS, LE 26 AVRIL 2024

REGIONS DE FRANCE ET WORLDSKILLS RENOUVELLENT LEUR PARTENARIAT STRATEGIQUE



Florence Poivey, présidente de WorldSkills France et François Bonneau, président de la Commission éducation, orientation, formation, emploi de Régions de France.

Régions de France et WorldSkills France ont signé un nouveau partenariat 2024-2026. Les Régions réaffirment ainsi leur volonté de continuer à capitaliser sur les compétitions WorldSkills dans leurs missions de découverte des métiers. Les partenaires entendent notamment agir pour accentuer la mixité, la diversité et l'inclusion du handicap parmi les compétiteurs, mieux communiquer sur les événements nationaux et régionaux, et renforcer la montée en compétences des jeunes en formation.

Cet accord porte l'ambition d'élargir le nombre de jeunes inscrits dans les compétitions régionales en valorisant la mixité, la diversité et l'inclusion, pour lutter contre tous les stéréotypes et donner envie à tous les jeunes de se former à ces métiers. Plus encore, la prochaine fusion entre Abilympics France et WorldSkills France permet d'ouvrir les compétitions de métier, sans condition d'âge, à toutes les personnes en situation de handicap.

Il conviendra de déployer avec chaque région ces parcours adaptés qui permettront à chacune et à chacun de montrer que le talent et l'excellence professionnelle ne connaissent aucune limite.

Pour renforcer l'impact de ces événements régionaux qui s'inscrivent dans une dynamique de compétition nationale, Régions de France et WorldSkills France souhaitent poser les bases d'une communication Florence Poivey, présidente de WorldSkills France et François Bonneau, président de la Commission éducation, orientation, formation, emploi de Régions de France commune permettant d'augmenter la notoriété et la reconnaissance de l'engagement de toutes les parties prenantes dans ce mouvement.

En effet, porter tous ces jeunes compétiteurs vers l'excellence nécessite un engagement de tous pour les accompagner à toutes les étapes de la compétition (régionale, nationale, internationale). Mais au-delà des compétiteurs, ce sont également les jurés régionaux, les experts métiers, les formateurs, les enseignants, les accompagnants des entreprises, tous maillons indispensables à la réussite de ces jeunes, et qui investissent de leur temps pour épauler au mieux ces jeunes dans leur progression.

Florence Poivey, présidente de WorldSkills France indique que « les Régions de France sont nos partenaires premiers, essentiels. L'aventure de nos compétitions démarre dans nos territoires, partout en France. C'est un atout exceptionnel de pouvoir compter sur le puissant engagement de toutes les Régions dans notre mission de faire rayonner l'envie et la fierté métier ! »

François Bonneau, président de la Commission éducation, orientation, formation, emploi de Régions de France déclare « la 47ème finale mondiale de la compétition des métiers WorldSkills qui se tiendra à Lyon en septembre 2024 constitue une occasion extraordinaire pour mettre en avant les talents et les métiers. C'est la raison pour laquelle les Régions de France ont souhaité formaliser leur partenariat avec WorldSkills France, au profit de la promotion de la formation professionnelle et des compétences des jeunes, et de la valorisation des métiers et filières. »

À propos de WorldSkills France

WorldSkills France est un mouvement au service de la jeunesse et de la fierté des métiers. Sa raison d'être vise à mettre la fierté et l'envie de métier au cœur de chaque jeune.

Association reconnue d'intérêt général, son objectif est de diffuser la connaissance des métiers auprès de tous à travers des compétitions qui mettent en avant la passion et le savoir-faire de la jeunesse. Son but est de travailler à une meilleure et plus juste reconnaissance de tous les métiers.

Pour plus d'informations : www.worldskills-france.org

Contact presse WorldSkills France
VAE SOLIS COMMUNICATIONS
Anna Guihard - +33 6 82 94 04 05
worldskills-france@vae-solis.com